



佐賀市立金立小学校 学校便り 第31号

きんりゅう

学校教育目標 「志高く 心豊かに 学ぶ 金立」



令和6年10月29日発行 文責 校長 副島 和久

野口 蔵之助 先生、中村 颯優夏 先生 教育実習 お疲れさまでした!!



学校 HP もご覧ください

10月1日からスタートした教育実習が先週、10月25日に終わりました。中村学園大学の中村 颯優夏(なかむら ふうか)さんと 野口 蔵之助(のぐち くらのみすけ)さんは二人ともとっても素晴らしかったです。ていねいな子どもたちとの関わり方、授業のときのしっかりした話し方など、これから小学校の教員となっていくための資質は十分であると思いました。何より熱心に、そして、誠実に金立小学校での教育実習に取り組むことができていました。二人とも、金立小学校の先輩でもあり、子どもたちにとってもすてきなモデルになると思いました。

金立小を卒業した2人がぜひ、教職に就かれて、一緒に仕事できることを心待ちにしています。

金立小学校のみなさんへ

4週間、みなさんと一緒に母校である金立小学校で楽しく勉強することができて本当によかったです!!

みなさんの何事にも一生懸命に取り組む姿に毎日元気をもらっていました!! (o.w.o)

文化祭も近づいてきましたね。みなさんならきっと思い出に残る楽しい文化祭にすることができると思います!

これからも元気にのびのびと頑張ってください!! 応援しています!! (o.r.o)

野口 蔵之助

金立小学校のみなさんへ

この4週間、金立小学校で実習ができてとても楽しかったです。みなさんのおかげで、学校の先生になるための多くのことを学ぶことができました。みなさんと一緒に勉強したり、遊んだりする毎日が終わってしまうと思うと、とてもさみしいです。みなさんと過ごしたこの4週間は、忘れられない宝物になったと思います。実習が終わっても金立町民として、みなさんの活躍を楽しみにしています。本当にありがとうございました!

中村 颯優夏



写真上 野口先生の授業の様子 中 中村先生の授業の様子 下 指導担当の藤松先生、脇部先生と一緒に

バス旅行に行きました！ パート 2

金立小学校では、1年生から5年生の子どもたちは、17日にバス旅行に行ってきました。普段、学校で学ぶことは違ういろいろな体験を経て、成長できたのではないかと考えています。学校便り第29号では、1年生と4年生のバス旅行を紹介しましたので、今回は5年生、3年生、2年生のバス旅行を紹介します。

【5年 バス旅行 八幡製鉄所】



【3年 バス旅行 宇宙科学館】



【2年 バス旅行 メルヘン村】 たてわりグループでの行動でしたので、1年生も写っていますね。



どの学年の子どもたちもすてきな笑顔ですね。楽しいバス旅行になったことと思います。早いもので、2学期も半分ほどが終わりましたね。楽しく学びの多い2学期になりますよう、引き続きがんばってくださいね。